
Herr Kramer erläutert die Vorlage mit dem verwaltungsseitig unterbreiteten Be-
schlussvorschlag und fragt den Ausschuss nach weiteren Vorschlägen zur Verwendung 
des Liquidationserlöses.  
 
Aus dem Ausschuss wird vorgeschlagen, das Geld als Anschubfinanzierung für eine 
jährliche / zweijährige Sportlerehrung zu verwenden, die im Rahmen des Empfangs für 
die heimische Wirtschaft stattfinden könne. Die weitere Finanzierung könnte durch örtli-
che Sponsoren erfolgen. Die Modalitäten für die Ehrungen (Richtlinien) wären noch zu 
erarbeiten.  
 
Herr Garn weist darauf hin, dass die Verwendung des Liquidationserlöses entspre-
chend der Satzung des Gemeindesportverbandes zu erfolgen hätte und zitiert die ent-
sprechende Satzungsregelung. Sollte der Ausschuss eine Verwendung des Liquidati-
onserlöses zur Ausrichtung von Sportlerehrungen als satzungskonform erachten, würde 
die Verwaltung dem nicht entgegenstehen. 
 
Es bestand ausschussseitig Konsens, über die Verwendung des Liquidationserlöses in 
der nächsten Ratssitzung zu befinden. 
 


